

Le Festival International de Jazz Plaza s'étend au centre de Cuba



INTERN
JA
DE LA HABA
26/0

Santa Clara, Cuba, Jan 13 (RHC) La 40e édition du Festival International Jazz Plaza, le plus important du genre à Cuba, élargira ses sites en 2025 et atteindra pour la première fois Santa Clara, la principale ville du centre du pays.

Prévu entre le 26 janvier et le 2 février, l'événement se déroulera également dans les villes de La Havane et de Santiago de Cuba et vise à réunir 150 groupes du genre, avec près de 200 concerts réunissant des figures du jazz établies dans la région et des talents prometteurs.

Concrètement, dans la ville de Santa Clara, située à 278 kilomètres à l'est de La Havane, les organisateurs attendent plus de 30 ensembles et solistes, dirigés par le pianiste Ignacio « Nachito » Herrera, musicien cubain installé aux États-Unis et interprète de jazz dans les plus grands festivals internationaux.

Eliot Porta, membre du comité d'organisation du Jazz Plaza dans le territoire central cubain, a déclaré que parmi les moments les plus attendus à Santa Clara, la présentation de « Nachito » Herrera avec l'orchestre symphonique de la ville se distingue.

À Santa Clara, les principaux lieux du festival seront les parcs « Leoncio Vidal » et « Las Arcadas », la peña « La Luna Naranja », le centre culturel « El Mejunje », la « Sala Caturla » de la bibliothèque provinciale et le théâtre « La Caridad », tous des espaces emblématiques de la vie culturelle de la ville, considérée comme l'une des plus diverses et des plus bohèmes de Cuba.

Selon Victor Rodríguez, président du comité organisateur de Jazz Plaza 2025, l'édition actuelle de l'événement célébrera le 20e anniversaire du colloque international « Leonardo Acosta in memoriam », ainsi que le 80e anniversaire de Frank Fernández et le 65e anniversaire de l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques.

Avec le Festival international de ballet de La Havane et le Festival du nouveau cinéma latino-américain, le Festival international Jazz Plaza est considéré comme l'un des événements culturels les plus importants de Cuba, et son extension cette année à Santa Clara lui permettra d'être présent dans les régions occidentales, centrales et orientales du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374023-le-festival-international-de-jazz-plaza-setend-au-centre-de-cuba>



Radio Habana Cuba